

Une proclamation reconnaissant juin comme Mois de la sensibilisation au cancer infantile d'Optimist International

Attendu que le cancer est la maladie qui aujourd'hui fait le plus grand nombre de victimes chez les enfants;

Attendu que, chaque année, des dizaines de milliers d'enfants et d'adolescents, à l'échelle mondiale, apprendront qu'ils sont atteints de cancer;

Attendu que le cancer infantile n'épargne personne, et touche les enfants de toutes les couches socio-économiques;

*Attendu qu'*Optimist International se réclame d'« inspirer le meilleur chez les jeunes » et est déterminé à débarrasser le monde du cancer infantile grâce à la Campagne de lutte au cancer infantile;

Par conséquent, il est résolu que la ville de _____ proclame juin comme Mois de la sensibilisation au cancer infantile d'Optimist International.



(nom et titre de la dirigeante ou
du dirigeant de la municipalité)